



みんなで挑戦!



わくワーカシート

問題を作った人

おおのし

ゆうしうみ

みなみ

有終南小学校

6年

氏名

たにわきちな
谷脇知那さん

★記事を読んで、問題に答えましょう★

年組 氏名

問1

パトリック・ハーランさんが言つてほしくないことは何でしょう。

答え

問2

パトリック・ハーランさんは、外国人観光客を増やすために福井県が行うといふことは何だと言つてゐるでしょう。

答え

問3

あなたは、外国人観光客を増やすためにどんなことを行つたらよいと思ひますか。

答え

4月15日に福井市で行われた越前時代行列で幕末の福井藩士、由利公正を演じた。由利は明治維新的立役者で、NHK大河ドラマの主人公に推すには十分。封建制度の中、農民らと一緒に主婦に推すには十分。封

お笑いコンビ「パックンマックン」ラジオで幸福度発信

パトリック・ハーランさん(46)



1970年、米コロラド州生まれ。ハーバード大卒業後、93年から約2年半、福井市の専門学校で英語講師を務めた。97年にお笑いコンビ「パックンマックン」を結成し、テレビなどで幅広く活躍している。2005年から県のふくいブランド大使、16年から福井市観光大使。

(2017年5月1日付の福井新聞)

になって物事を考えた姿勢にも好感が持てる。時代行列で、福井の人々は変わらず温かい声援を送つてくれた。最後にやりの演武に失敗したとき、「もう1回!」とかけ声をかけて、心から応援してくれている

ひと声

本場の禅体験は? 外国人は基礎を学びたいはず

24年前、初めて福井に来

たとき、福井の人の生き方

はアメリカっぽいなと思つ

た。山や海でのアウトドア

をはじめスポーツが好き

で、とにかくアクティブ。

友人と集まるときは居酒屋

などではなく、いつも毎日

に誘ってくれる。お互いの

プライベートを見せ合うの

川堤防の桜並木、恐竜博物

館、九頭竜ダム、若狭湾…

はいい。東京に住んで20年

ぐらいたけれど、5~6人

挙げたらきりがない。そん

な福井の昨年の外国人宿泊

数が全国で最下位だった

基礎を学びたいはずだ。海

外には禅センターがあり、

発信するため月1回、県内

と首都圏で放送する「あ

わせになるラジオ」のパ

ソナリティーを務めてい

る。福井の人は、福井の

息さや日常の幸せを再発見

するヒントになつたらいい

などと思つ。

(聞き手・杉本拓磨)

記事を読み、問題を解いてみて考えたこと、思ったことを書いて、家人や友達と話してみましょう。



谷脇 知那さんが、この記事を選んだわけと、記事を読んで考えたこと、思ったこと。

パトリック・ハーランさんは福井県のことを魅力でいっぱいと言つてくださっているのでこの記事を選びました。うれしい気持ちでいっぱいになりました。そう思つてくださる人が増えるように私もがんばりたいです。